

Aufruf zur aktiven Teilnahme an den PR-Wahlen

12.10.2008

Liebe BDK Mitglieder in der BPOL (und solche, die es werden wollen): Im Mai 2009 werden in der Bundespolizei die neuen Personalräte gewählt. Es wird auf Ebene der Inspektionen die örtlichen Personalräte (ÖPR) geben, soweit nicht eine Inspektion darauf verzichtet.

Auf Ebene der Direktionen und des Präsidiums wird je ein Gesamtpersonalrat (GPR) gewählt und mit dem BMI wird der Hauptpersonalrat (HPR) zusammen arbeiten. Ob es weitere Zwischenlösungen geben wird, ist zur Zeit noch offen. Um mit kriminalpolizeilicher Fachlichkeit in den Personalvertretungen wirken zu können, benötigen wir aufgeschlossene Mitstreiterinnen und Mitstreiter. Auch wenn derzeit noch nicht jeder weiß, an welchem Ort er morgen arbeiten wird, möchte ich Euch bitten mitzuteilen, wer bereit wäre in einer Personalvertretung mitzuarbeiten.

Die Mitteilung sollte neben dem Namen und der Erreichbarkeit auch beinhalten, für welches Gremium (ÖPR; GPR; HPR) ihr Eure Mitarbeit anbietet. Sendet bitte Eure Meldungen an [Michael Riebe](#) .

Unverbindliche Anfragen von Interessenten beantworten wir gerne! Ihr werdet gebraucht und Ihr steht nicht allein da!

Mit freundlichen Grüßen,
Michael Riebe

Schlagwörter
[Bundespolizei/Zoll](#)
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)